

Mezcla mexicana cae a mínimos de 2010, ante la falta de acuerdos en OPEP (El Financiero 26/11/14)

Mezcla mexicana cae a mínimos de 2010, ante la falta de acuerdos en OPEP (El Financiero 26/11/14) Redacción economía@elfinanciero.com.mx Miércoles, 26 de noviembre de 2014 Los países miembros de la Organización se reunirán este jueves. Rusia, Venezuela, México y Arabia Saudita no llegaron a ningún arreglo. Analistas anticipan un escenario complicado para los precios de los crudos. La mezcla mexicana de petróleo cayó 2.4 por ciento ayer a 69.94 dólares por barril, su nivel más bajo desde septiembre del 2010, siguiendo la tendencia del Brent y del WTI que bajaron 1.7 y 2.23 por ciento ante expectativas de que el cartel de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) no logre llegar a un acuerdo de reducción de su producción durante la reunión que celebrarán este jueves. Una cotización inferior a 70 dólares en la mezcla mexicana no se observaba desde el 23 de septiembre de 2010, con lo que se alcanza el punto más bajo para dicho referente en cuatro años dos meses. Este martes, el Secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, se reunió en Viena, sede de la OPEP, con sus homologos de Arabia Saudita, Rusia y Venezuela, en un encuentro en el que se buscaba discutir las medidas para lograr subir los precios del crudo, pero no se logró ningún acuerdo. "Este encuentro se da como parte de los acercamientos que los países productores han tenido en las últimas semanas para analizar el comportamiento reciente de los precios del petróleo", explicó la Secretaría de Energía en un comunicado. La caída de los precios de los crudos marcadores se originó después de que los representantes de la OPEP y los representantes de México, Rusia, Venezuela y Arabia Saudita no lograran llegar a un acuerdo sobre la propuesta de recorte en la producción que se pretendía obtener antes de la reunión del 27 de noviembre. El secretario de Energía de México planteó la necesidad de interlocución e intercambio de información entre productores clave que propicie un mejor entendimiento de los fundamentos y desarrollo del mercado petrolero, y en ese contexto, los ministros acordaron llevar a cabo un constante monitoreo de los mercados internacionales y reunirse nuevamente en febrero de 2015. El recorte necesario para estabilizar el mercado, que hasta ahora nadie en la OPEP asume, es de unos 2 millones de barriles diarios, dijo Tariq Zahir, gerente de fondos de materias primas en Tyche Capital Advisors. "Si no sale absolutamente nada de la OPEP, se va a ver que la tendencia siga a la baja, probablemente conseguir a 60 dólares", dijo Bill O'Grady, estratega jefe de mercado de Confluence Investment Management en San Luis. Una baja como ésta tendrá impacto en la producción minera de México y por tanto en el Producto Interno Bruto nacional, lo que podría frenar el crecimiento del año entrante. Desde que registró su cotización máxima del año, en junio, con 102.41 dólares por barril, la mezcla mexicana de petróleo acumula un retroceso de 31.71 por ciento. George Baker, director del sitio energía.com con sede en Houston, apuntó que uno de los puntos más interesantes en la reunión entre los países miembros de la OPEP es la relación entre Venezuela, Arabia Saudita e Irán y su interacción con los Estados Unidos. Esto porque los sauditas querrán mantener el control de los precios como hasta ahora, sin embargo la mayor producción de Estados Unidos y el poder geopolítico-económico de dicha nación permitirá que el poder de determinar los precios quede en manos del país norteamericano, dijo Baker. Venezuela, fundador de la OPEP, tiene una posición estratégica pues Irán y Arabia Saudita tiene diferencias políticas. Sergio Meana, Bloomberg y Reuters